



# BAR/GIANI

by Giorgio Bargiani

The Bar/Giani collection, designed by mixologist Giorgio Bargiani, blends sleek design with elegant craftsmanship, meticulously created for classic cocktails or experimental serves. Each glass boasts clean lines and a refined silhouette, embodying an elegant minimalist aesthetic that enhances any drink. Firmly rooted in functionality, the must-have cocktailware range was designed to cater for a variety of styles and settings, enabling each bar and mixologist to make it their own.

*La collection Bar/Giani, conçue par le mixologue Giorgio Bargiani, marie un design épuré à un savoir-faire élégant, soigneusement élaborée pour les cocktails classiques comme pour les créations expérimentales. Chaque verre se distingue par des lignes nettes et une silhouette raffinée, incarnant une esthétique minimaliste élégante qui met en valeur chaque boisson. Solidement ancrée dans la fonctionnalité, cette collection essentielle de verrerie de bar a été pensée pour s'adapter à une variété de styles et de contextes, permettant à chaque bar et à chaque mixologue de se l'approprier.*





NEW  
NOUVEAU



Lead-free crystal  
Cristal sans plomb



**Mixing Jug**  
*Pichet à mélanger*



ITEM #	CAP	D	H/H
NG32383	18 oz 530 ml	4" 10.2 cm	7.1" 18 cm



**Martini Bardagi**  
*Verre à martini*



ITEM #	CAP	D	H/H
NG67214	6.4 oz 190 ml	3.4" 8.75 cm	6.5" 16.5 cm



**Old Fashioned**



ITEM #	CAP	D	H/H
NG67224	10.8 oz 320 ml	3.7" 9.4 cm	4.1" 10.5 cm



**Spritz Glass**  
*Verre à spritz*



ITEM #	CAP	D	H/H
NG67234	11.2 oz 330 ml	3.7" 9.4 cm	6.6" 16.9 cm



**Highball**  
*Verre highball*



ITEM #	CAP	D	H/H
NG67244	12.7 oz 375 ml	3.2" 8.2 cm	5.9" 14.9 cm